

丹後学園

～ 自分から、学ぶ・つながる・挑戦する ～



宇川小学校だより



ホームページ用
QRコード

HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>

京丹後市立宇川小学校 令和4年12月23日(金) NO. 10

たくさんの行事で力を伸ばした充実の2学期が終了！

まだ、暑さの残る8月末にスタートした第2学期。長引くコロナ感染拡大対策にも、もうすっかり慣れてきていますが、教育活動には多少の制限がかかり、まだまだ不自由を感じる場合があります。コロナのことを考えなくてもよい日が来るのが待ち望まれます。市内の感染状況については、まだまだ予断を許さない状況が続きます。他の感染症の感染予防とも併せて、健康にはくれぐれも気をつけていきたいものです。

さて、学期の中で一番長く、教育活動内容が最も多い2学期が、本日無事終了いたしました。大きな事故やトラブルなく、この日を迎えられましたこと、子ども達の健康を家庭で支えていただいたこと、学校教育にご理解とご支援をいただきましたこと等々、あらためて感謝申し上げます。前述のとおり、2学期は、多くの行事や取組があり、子ども達が一番成長するチャンスがありました。学校としましては、その時々、目標や取り組み方を協議し、子ども達への指導・支援を続けてきました。子ども達も一生懸命に取り組み、少しずつではありますが、確実に成長してきました。令和4年1月の学校だよりにて、『半年後を振り返った時に・・・』と書かせていただきましたが、この半年(または一年間)を振り返っていただければ、「あれができるようになった」「こんなことを言うようになった」「苦手が少なくなってきた」と思えることがあるのではないのでしょうか。学校では、この成長を次の成長へのステップとして、今後も教育活動を続けてまいります。

年末年始には、たくさんの年中行事や久しぶりの出会いなどもあろうかと存じます。これも子ども達には、大切な経験になるのではないかと思います。ひとまずは、冬休みの間に心と体と気持ちをいったんリフレッシュして、また、3学期を元気に迎えるために、ゆっくり過ごしていただくよう、よろしく願います。よいお年を。

宇川小学校 校長

宇川小学校からのアピールの日 11.17

本校では、子ども達の学力向上を目指す取組として、新しい学力観に合わせた授業改善を進めています。その大きな柱としては、保幼小中一貫教育や1人1台端末の利活用の推進などが挙げられます。目標としているのは、子ども達自らが学習者として主体的に学習に向かい、先生や友達とのコミュニケーションを通し、確かな学び・深い学びを実現することです。そして、次世代を力強く生きていける力を子ども達につけていくことを目指しています。その集大成として11月17日(木)には、京丹後市保幼小中一貫教育授業研究会が、丹後学園2小学校(丹後・宇川)を会場として行われました。宇川小学校でも2学年(4、5年)が授業を公開し、日頃の授業研究の成果を広く発信しました。たくさんの方に参加していただき、宇川小学校の教職員・子ども達の頑張りも見えていただきました。



同日の夜には、アグリセンター大宮において開催されました京丹後市PTA研究大会において、本校PTAの活動の様子についての発表をPTA本部役員さんにお世話になりました。子ども達の健やかな育ちと学び、そして学校運営に対してご尽力いただいていることを発信していただきました。極小規模校の宇川小でのPTA活動は、会員の皆さんの協力なしには成し得ません。授業研究会と併せていいアピールができました。

人権旬間

人権旬間では、各学級で学習を進めたり、全校での遊びを実施したりするなど、様々な形で人権意識を高める機会となりました。

また、人権学習の授業参観を実施し、保護者の方にも学んでいる内容について知っていただく機会となりました。お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。

人のことを思いやる必要性は感じているものの、なかなか言動に結びついていかない部分もあります。今後も、今回の学びを日々の生活や学習の中で生かしたり、深めたりしていけるようにし、学んだことをより確かな価値観に高めていきたいと思ひます。



【感想より】

- ・自分のいいところを認めてもらえて、みんな満足そうでした。とても大事なことだと思います。
- ・人権、道徳ってどういうことをするのか？と思ったら、「これがいい・ダメ」というのじゃなく、それぞれの考え方を出してまた考えて…ということができる場で大切な時間だなと思いました。

喫煙・飲酒・薬物乱用防止教育

12月に「喫煙・飲酒・薬物乱用防止教育」として、各学年に応じた内容で指導を行いました。子どもたちにとっては、身近にあったり、聞いたことのあることがあっても、その害については理解していないことが多く、継続的に伝えていくことが改めて大切だと感じています。

冬休みに入り、多くの人や場所を関わる機会が増え、害となるものにも触れやすくなってしまふことがあります。各家庭でも気をつけていただき、折をみて正しい知識を伝えていただきたいと思ひます。



↑ 5年「飲酒と健康」

1月行事予定	2月行事予定
9日(月) 成人の日 10日(火) 3学期始業式 ※早下校【14:00】 11日(水) 書初め大会 12日(木) 委員会活動 17日(火) 水曜時程 ※早下校【14:30】 18日(水) 丹後町少年少女意見発表大会[5・6年] 火曜時程 ※下校【16:00】 26日(木) 丹後中学校入学説明会[6年] 27日(金) スケート教室[5・6年] ※延期の場合は2月に実施 31日(火) 授業参観[こころ・からだ・いのちの学習]	1日(水) 令和5年度入学予定児童体験入学 2日(木) 宇川小学校入学説明会 委員会活動 3日(金) 大縄大会 9日(木) 読み聞かせボランティア クラブ活動<最終> 11日(土) 建国記念の日 19日(日) 授業参観 ※早下校【14:30】 20日(月) 振替休業日 23日(木) 天皇誕生日
○給食旬間 1月20日(金)～ 1月27日(金) ○書初め展 1月24日(火)～ 1月31日(火) ○総合作品展 2月17日(金)～ 2月24日(金)	
※行事予定は変更になる場合もあります。	
PTA活動 16日(月) 本部役員会	PTA活動 1日(水) PTA会計監査 19日(日) 年度末総会 学級懇談会 ※運営委員会…2月初旬に実施予定

保護者・地域の皆様をはじめ、2学期も多くの方のご支援ご協力をいただき、教育活動を進めていくことができました。本当にありがとうございました。今年は、17日間と例年よりやや長い冬休みとなります。寒さも厳しくなっておりますが、健康管理等に気をつけてお過ごしください。

・何かありましたら、学校【0772-76-0831】にご連絡いただければと思ひます。

※なお、12月28日(水)～1月4日(水)までは、学校は休業日となっておりますので、教育委員会へご連絡ください。 京丹後市教育委員会事務局 学校教育課【0772-69-0620】